



Begegnung, Kennenlernen, Freude und Spaß gehörten genau so zur Konfirmandenrüstzeit wie die Gespräche zum Thema:

„Glaube an Gott“. Dazu nahmen sich die Vorkonfirmanden zusammen mit ihren Teamern und Pfarrer Uecker ein Wochenende im Freizeitheim am Dümmer See. Anhand der biblischen Geschichte zu Bartimäus erfuhren die Konfirmanden, wie wichtig es ist, sich fest auf Gott zu verlassen. Sie spielten die Geschichte nach und wurden selbst mit verbundenen Augen von einer anderen Person geführt.

Auch die Kontakte zu den anderen Konfirmanden aus Löningen, Lastrup und Lindern kamen nicht zu kurz.

Am Ende feierten alle Teilnehmer aus den vier Gemeinden zusammen einen fröhlichen Gottesdienst.

Glaube ist nie fertig, er wächst immer weiter und stellt uns in eine lebendige Beziehung zu Gott. Dazu will die Konfirmandenzeit helfen.

*Gruppenspiele zum besseren Kennenlernen*